
Protokoll: 

Ratsmitglied Otto bittet die Verwaltung, sich nochmals mit der Landesregierung in Verbindung zu 

setzen, um im Bereich der Alten Burg ein Sanierungsgebiet ausweisen zu können. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Anfrage zur Kenntnis. 

 


